

きらり

向東小学校 第2学年 学年通信 令和7年9月3日 No.10

2学期が始まりました！

長い夏休みが終わりました。夏休みにあったこと、経験したことを子ども達は、とても楽しそうに話してくれました。それぞれが充実した夏休みを送ったようで、嬉しかったです。子ども達は、2学期の目標を書く時に、「九九をがんばりたい。」「友達と仲良く遊びたい。」と意気込んでいました。これからも活躍に期待しています！おうちでも、2学期の目標を聞き、その目標の達成に向けて頑張る子ども達をしっかりと褒めてあげてください。応援をお願い致します。

お子さんことで気になること、ご心配なことなどありましたら、担任までお知らせください。

参観日・学級懇談会について

9月24日（水）は、授業参観・学級懇談会があります。子ども達が頑張っている姿をぜひご覧ください。

授業参観 5校時（13:05～13:50） 各教室
道徳科 「なまけにんじゃ」
学級懇談会 14:00～14:30 各教室



灯りまつりで飾る、ぼんぼりを作りました。灯りまつりは、10/18（土）です。楽しみにしていてください。

～生活科の学習について～

生活科「せかいでひとつ わたしのおもちゃ」の学習で、身の回りのものを使って、おもちゃを作ります。学校でも集めますが、ご家庭でも協力していただけたらと思います。そこで、「ペットボトルのキャップ」「肉や魚が入っていたトレイ」「牛乳パック」「おかしの空き箱」などが家庭にあれば、保管をお願いします。もしもある場合は、9月17日（水）までにもたせてください。